



Halil Sagirkaya/Anadolu via Getty Images

Allemagne: affrontements entre police et manifestants anti-israéliens

- Josue Michels
- [14/10/2024](#)

Des centaines de personnes se sont rassemblées à Berlin le 7 octobre pour célébrer les meurtres, enlèvements, viols et autres atrocités commises par le Hamas contre Israël il y a un an. À la suite de ces manifestations, les émeutes se sont intensifiées, des manifestants construisant et incendiant des barricades tandis que d'autres ont balancé des engins pyrotechniques et des pierres sur les policiers. Greta Thunberg, militante écologiste suédoise qui déteste Israël, a participé à la manifestation et a accusé l'Allemagne et ses forces de l'ordre d'empêcher les manifestations pacifiques.

Les manifestants estiment que l'État d'Israël doit être détruit. Les gens ont scandé « Vive Palestine ! », « Intifada ! », « Arrêtez les massacres ! », « Israël est un État terroriste », et « De la rivière à la mer, la Palestine sera libre ».

PT_FR

Dans le quartier de Neukölln à Berlin, où se sont déroulées certaines des pires émeutes, quatre personnes ont été arrêtées. D'autres arrestations ont eu lieu dans le district berlinois de Kreuzberg, où Greta Thunberg a participé aux manifestations. Dans une vidéo enregistrée sur place, Thunberg a déclaré :

L'État allemand est complice de ce génocide. Il finance et essaie de donner une apparence légitime à l'apartheid, à l'occupation et au génocide israéliens. [...] Je ne trouve même pas les mots pour dire à quel point je suis bouleversé de voir comment l'Allemagne et la police allemande traitent les manifestants pacifiques qui disent non au génocide. Cela me dépasse. Je n'ai littéralement pas de mots.

Thunberg est habituée à être tolérée lors de ses innombrables manifestations en faveur du climat, mais la police allemande se montre moins tolérante lorsqu'il s'agit de manifestations qui s'opposent à l'existence d'Israël.

L'Allemagne n'est pas le seul pays qui a du mal à retenir les manifestants. En Angleterre, des milliers de personnes ont manifesté à Londres, dont 16 ont été arrêtées. Mais l'Allemagne, elle, s'est montrée plus solidaire d'Israël et a adopté des lois strictes à l'encontre des sympathisants du terrorisme. Selon CNN en janvier :

Alors qu'Israël combat le Hamas à Gaza, les autorités européennes ont resserré les mailles du filet sur les militants, avec des raids très médiatisés, des restrictions financières et une répression des activités en ligne. Mais aucun pays n'est allé plus loin que l'Allemagne dans le ciblage d'un groupe déjà interdit et de ses partisans.

À Berlin, les marches pro-palestiniennes ont été limitées et les écoles ont été autorisées à interdire les drapeaux

palestiniens et les keffieh.

Des vidéos sur lesquelles on voit la police allemande en train de réprimer ces manifestations anti-israéliennes témoignent de la position ferme de Berlin. Certains détracteurs ont repris les vidéos sur les réseaux sociaux dans le but de fomenter la haine d'Israël et des forces de police allemandes.

Face à la montée de la violence dans les rues allemandes et à la crainte constante d'attentats terroristes, de plus en plus de voix s'élèvent pour réclamer un renforcement des pouvoirs de la police. Dans le même temps, les débats sur l'interdiction des couteaux dans les lieux publics et d'autres réglementations font rage. Le gouvernement allemand envisage également d'arrêter ou de limiter l'accueil des migrants et de procéder à des expulsions à grande échelle. À mesure que les risques sécuritaires s'aggravent, nous pouvons nous attendre à ce que cette tendance se poursuive.

Les scènes que l'on voit en Allemagne contribuent au mécontentement croissant à l'égard du gouvernement et attisent le désir pour de nouvelles élections. Pourtant, même si l'Union chrétienne-démocrate, généralement conservatrice, arrive à remporter les élections comme prévu, ou elle devra former une coalition avec au moins un, voire deux des partis actuellement au pouvoir, ou elle doit entrer dans une coalition avec l'extrême droite, option qu'elle a exclu.

Les démocraties européennes sont incapables de faire face aux enjeux actuels. Qu'il s'agisse de la sécurité frontalière, de l'immigration, des émeutes dans les rues, du désespoir économique ou des guerres sur le continent, les défis exigent un leadership fort qui fait actuellement défaut à l'Allemagne. Mais la Bible révèle qu'un changement radical est à venir.

Comme l'a expliqué feu l'éducateur et théologien Herbert W. Armstrong, de nombreuses prophéties de la Bible concernent notre époque. En fait, elles s'accomplissent sous nos yeux. Vous pouvez lire à propos de ces prophéties actuelles et déjà réalisées dans [Il avait raison](#).

La Bible révèle que les tendances actuelles en Allemagne conduiront à l'ascension de dirigeants autoritaires, décrits dans Daniel 2 et Apocalypse 17 comme des « rois ». Chronologiquement, le contexte se situe juste avant l'intervention de Dieu dans les affaires du monde, c'est-à-dire dans un avenir très proche.

Il faut s'attendre à ce que les émeutes croissantes et la complexité des affaires mondiales amènent les nations européennes à faire confiance à des dirigeants autoritaires. Pour en savoir plus, lisez [Un dirigeant allemand fort est imminent](#)